

# UNGRD COORDINA



## ¿YA CONOCES LA SALA ACTIVA: MEMORIA, FUTURO Y VIDA?

En el centro-oeste del país, se encuentra el departamento del Tolima, un territorio que goza un de abanico turístico amplio por su ubicación geográfica y estratégica, además, de pertenecer a una región de 'tierra caliente' que facilita un sin número de actividades y/o planes, pero también una zona del país que cuenta con tres volcanes activos: el Volcán Nevado del Tolima, Volcán Cerro Machín y Volcán Nevado del Ruiz

Allí, en esta tierra de calor y turismo, el pasado 14 de julio, se llevó a cabo la inauguración de la 'Sala Activa: Memoria, Futuro y Vida', ubicada en el parque temático Omaira Sánchez y a total disposición para propios y



Corte simbólico de cinta, inauguración Sala Activa Memoria, Futuro y Vida. Cruz Roja, Alcaldía municipio de Armero y UNGRD.



En cabeza del alcalde de Armero, Medardo Ortega Fonseca, se realizó recorrido inaugural a la Sala Activa.

ciudad de Ibagué, la Sala Activa presenta un espacio de saber y conocimiento, además, de recorrido autónomo, en el cual sus visitantes podrán apropiarse de aprendizajes alrededor de tres ejes conceptuales:

1. Conociendo mi volcán
2. Viviendo con mi volcán
3. Sembrando Memoria; considerando elementos museológicos y aspectos pedagógicos basados en la estrategia 'Volcán, Riesgo y Territorio'.

Con la fiel convicción de crear un espacio estratégico, de retroalimentación y conocimiento autónomo, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), a través del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (FNGRD), la Sociedad Nacional de la Cruz Roja Colombiana (SNCRC) y el municipio de Armero-Guayabal, unieron esfuerzos técnicos, administrativos, logísticos, operativos y financieros para la implementación de la 'Sala Activa' de Comunicación del Riesgo Volcánico.



Reconocimiento del comportamiento volcánico (volcán Nevado del Ruiz).



Sala Activa Memoria, Futuro y Vida.



Recorrido colegios del casco urbano del municipio de Armero-Guayabal.

Este espacio interactivo tiene como objetivo principal la conciencia ante el riesgo volcánico, su reducción y evitar que sucesos como el ocurrido el 13 de noviembre de 1985, resultado de la erupción del volcán Nevado del Ruiz, tengan las mismas repercusiones, es decir, el deceso de casi un 80 % de la población.

La Sala será reconocida como un espacio de apropiación social del conocimiento, dirigido no solo a residentes del departamento del Tolima, quienes podrán conocer más sobre las condiciones de la zona que habitan y la memoria volcánica que alberga; sino también, aprovechable para toda la región Andina donde se evidencia la alta presencia de actividad volcánica en los departamentos de Nariño, Cauca, Valle del Cauca, Huila, Quindío, Risaralda, Caldas y Cundinamarca.

Así que es imperdible la visita a este espacio cargado de saberes, conocimientos, aprendizajes y retroalimentación conjunta.

### Lugar

Parque Temático Omaira Sánchez  
Calle 9 Carrera 11 - Glorieta de Bomberos  
Armero-Guayabal, Tolima.

### Horario

De jueves a domingo y festivos  
8:00 a. m., a 5:00 p. m.

# LA PREVENCIÓN ES DE **TODOS**



@UNGRD



@GestionUNGRD



ungrd\_oficial



UNGRD Gestión del  
Riesgo de Desastres



Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres  
Av. Calle 26 No. 92-32, Edificio Gold 4 - piso 2  
Línea gratuita de atención: 01 8000 11 32 00  
PBX: (57 1) 5529696  
Bogotá D.C. - Colombia  
[www.gestiondelriesgo.gov.co](http://www.gestiondelriesgo.gov.co)